

Actualización de transporte de estudiantes del HCPSS - 29/9/2023

Queridas familias del HCPSS:

Este mensaje proporciona información nueva y actualizada relacionada con el transporte de estudiantes del HCPSS.

Mejoras en llegadas a horario

Desde que se implementaron modificaciones en los horarios de inicio de clases el 20 de septiembre, el HCPSS experimentó mejoras significativas en los autobuses que llegan a cada parada y destino a horario. Antes del reciente ajuste a los horarios de inicio de clases, entre 130 y 200 autobuses se retrasaban más de 15 minutos durante sus rutas por la mañana y/o por la tarde cada día. Ahora, los retrasos son más comparables con lo que notamos en cualquier otro año como resultado de condiciones de tránsito inesperadas, estado del tiempo, problemas mecánicos o conductores que necesitan dedicar tiempo para proporcionar apoyo a los estudiantes.

La Oficina de Transporte Estudiantil continúa revisando los datos de las rutas y los comentarios de las escuelas y las familias para realizar más ajustes donde sea necesario.

Ajustes de horarios de escuelas intermedias (6° a 8° grado) en el Nivel 1

Los ajustes a las rutas de escuelas intermedias en el Nivel 1 fueron finalizados y están programados para implementarse el lunes 2 de octubre. Los ajustes incluyen la programación del horario de las rutas para que los autobuses lleguen a la escuela a las 7:35 a.m. en lugar de la llegada prevista actual a las 7:30 a.m. La llegada 15 minutos antes del inicio de clases es coherente con [el horario en] los años anteriores de escuelas intermedias.

Las familias afectadas por este ajuste serán informadas por la escuela de su estudiante. A raíz de estas modificaciones, el personal revisará los datos de los autobuses que continúan llegando demasiado temprano y realizará ajustes para resolver esto también.

Ajustes a las rutas especializadas

Como resultado de haberse contratado y capacitado a más conductores, los contratistas de transporte del HCPSS comienzan la transición de camionetas a autobuses para las rutas del mediodía que prestan servicio a los estudiantes en los programas de pre-kindergarten y RECC de medio día para crear una mayor eficiencia en el sistema de transporte y brindar un mejor servicio a los estudiantes. Las familias cuyos estudiantes pasarán de ser transportados en camionetas a los autobuses recibirán información sobre esa transición en las próximas semanas a medida que estos cambios se finalizan y se programan para su implementación.

Proporcionar comentarios

Continúen el uso del [Formulario de contacto de la Oficina de Transporte Estudiantil](#) para proporcionar comentarios. Varios miembros del personal revisan el formulario todos los días y responden lo más rápido posible. El formulario apoya directamente al personal de la Oficina de Transporte Estudiantil del HCPSS a medida que revisa y refina las rutas de los autobuses.